

Verlosung Rauschbrille

Wie bereits angekündigt, wurde unter allen teilnehmenden Vereinen der Aktion zum Weltfrauentag 2020 eine Rauschbrille auf der Mitgliederversammlung am 29.06.2020 verlost. Der glückliche Gewinner war die Möllner Sportvereinigung von 1862 e.V. Diese kann dann hoffentlich bei weiteren Selbstverteidigungskursen nach der aktuellen Situation zum Einsatz kommen. Auch wenn COVID-19 der Aktion einen kleinen Strich durch die Rechnung gemacht hatte, konnten fünf Vereine trotzdem ihre Angebote durchführen.

Herzlichen Glückwunsch!